



El Presidente recibe a la Presidenta de la Diputación Provincial de Cáceres para analizar varios asuntos relacionados con el agua

- Se ha acordado organizar en Cáceres una Jornada de Depuración en Pequeños Núcleos Urbanos, a semejanza de la organizada por Confederación en Ávila en noviembre, para explicar técnicas más baratas y eficientes de depuración

18-abr-2017. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura y Pesca, y Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, junto con parte de su equipo, ha recibido a la Presidenta de la Diputación Provincial de Cáceres, Rosario Cordero, que ha acudido acompañada por el Diputado Provincial del Área de Infraestructuras, Luis Fernando García, para analizar varios asuntos relacionados con el agua que interesan a la entidad local y fomentar la cooperación entre ambas Administraciones.

Durante la reunión se ha puesto de manifiesto la necesidad de mejorar la depuración de los municipios cacereños, sobre todo de aquellos de menos de 2.000 habitantes equivalentes (una medida del vertido por habitante para el cálculo del canon y otras variables), que son la mayoría de la provincia y los que tienen mayores dificultades económicas para afrontar la mejora de la depuración y la construcción de infraestructuras necesarias.

Precisamente por ello se ha acordado organizar en Cáceres otra Jornada de Depuración en Pequeños Núcleos Urbanos, de manera que los Alcaldes y técnicos municipales puedan conocer técnicas naturales más eficientes y económicas de depuración. Para ello, se espera contar con la implicación de la Administración Regional, tal y como sucedió en la anterior Jornada organizada por Confederación en la provincia de Ávila en el mes de noviembre, en la que hubo presencia tanto de la Administración Autonómica, como de la Subdelegación del Gobierno.



También se ha analizado la situación de la depuración en la Mancomunidad del Valle del Jerte, poniéndose de manifiesto la necesidad de que los municipios que pertenecen a ella se organicen para repartir los costes de depuración entre todos, junto con Plasencia, donde se encuentra la EDAR (Estación Depuradora de Aguas Residuales) que procesa todos los vertidos que llegan del colector que los recoge de los municipios de la Mancomunidad.

Finalmente, se ha abordado la mejora de la seguridad de Presas de titularidad municipal en la provincia, para lo que Confederación ofrece su asesoramiento técnico, no sólo en el proceso previo de clasificación, y se ha recordado que la Junta de Extremadura cuenta con un Centro de Control.